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Чтобы не растягивать уборку хлебов, 
сразу же включать в уборку урожая ком
байны и все имеющееся в колхозах, М ТС  

и совхозах уборочные машины и другие 
средства по уборке урожая.

(Из постановления СНК СССР и ЦК ВКП(б) 
об уборке уюожая и заготовках сельскохо
зяйственных продуктов).

цена 15 к.

У К А З  

ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О награждении орденом „Победа"  
Маршала Советского Союза  

СТАЛИНА Иосифа Виссарионовича
З а  исклю чительны е за с л у г и  в ор га н и за ц и и  и  

пр оведен и и  наступател ьны х оп ерац и й  К р а с н о й  А р м и и ,  
приведш их к к р у п н ей ш ем у  п о р а ж ен и ю  герм анской  
арм ии и к к о р ен н о м у  и зм енению  п о л о ж е н и я  н а  
фронте борьбы  о нем ецко-ф аш истским и захватчи кам и  
в п о л ь зу  К р а сн о й  А рм ии, нагр ади ть

орденом „ПОБЕДА"
Маршала Советского Союза СТАЛИНА
Иосифа Виссарионовича.

Председатель Президиума Верховного 
Совета СССР М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного 
Совета СССР А. ГОРКИН.

М осква, К р ем л ь . 2 9  и ю л я  1 9 4 4  г о д а .

План пэ ремонту комбайнов выполнен
Режевская МТС (директор 

тов. Неверов, механик по 
комбайнам тов. Артемьев) вы
полнила план по ремонту  
комбайнов.

Все 33  комбайна отремон
тированы и приняты госу
дарственной комиссией. Ка
чество ремонта хорош ее. 31  
комбайнер увели свои маши
ны в колхозы.

Лучше других на ремонте 
работали бригадир Т. И. Ря-  
писова, комбайнеры А. Т. 
Алферьева, Е. Н. Останина.

На ремонте моторов образ

цы самоотверженного труда 
показали тт. И. Холмогорова, 
Г. Кочнева.

Комбайны к уборке гото
вы. Теперь надо обеспечить 
бесперебойную  работу машин 
на уборке, для этого н еоб 
ходимо организовать перед
вижные ремонтные мастер
ские и обеспечить их ходо
витыми запасными частями. 
Дело чести МТС— своевре
менно оказывать необходимую  
техническую помощь комбай
нерам в поле.

К. МАЛЫГИН.

Воодушевленные победами Красной Армии
Хорошо поработали в дни 

фронтового двухнедельника  
колхозники артели имени 
Ворошилова.

Силоса заложено 3 0 0  тонн. 
Сена застоговано 3 0 0  цент
неров.

На •заготовке,.. кормов от
лично работают тт. Беляев, 
Горохов, Кудрина, А. Вят- 
кина, Е. Г. Вяткина и др.

С 2 8  июля колхоз убира
ет рожь. В первый день сж а
то 1 гектар, во второй— 1 ,5  
гектара.

В первый день колхозни
ца А. С. Ленинских норму 
выполнила на 1 0 0  процен
тов, во второй— на 2 0 0  про
центов. Колхозница А. Л. Го
рохова выполняет норму от 
1 5 0  до 2 5 0  процентов.
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Уборку урожая 
и без

Весенний сев этого года 
колхозы и подсобные хо зя й 
ства провели более успеш но  
чем это было в прошлые го
ды. При обработке земли 
соблюдены агротехнические  
требования. Тем самым зало
ж ена  прочная основа высо
кого урож ая.

Борясь за выполнение  
постановления Государствен
ного Комитета Обороны, кол
хозники и рабочие подсоб
ных хозяйств все лето упор
но, с большой любовью уха
живали за посевами, доби
ваясь высокого урож ая.

Сейчас мы вступаем в более  
ответственный момент, в р е
шающий этап сельскохозяй
ственных работ— уборку уро
ж ая и заготовку сельскохо
зяйственных п р о д у к т о в .  
Уборка урож ая всегда была 
самой трудной порой, самой 
ответственной задачей из  
всех сельскохозяйственных  
работ. В период уборочных  
работ все силы и средства 
колхозов, МТС и подсобных  
хозяйств должны быть нап
равлены на то, чтобы убрать  
урожай в самые сжатые сро
ки без потерь.'

Трудностей с уборкой у  
нас много, но эти трудности  
мы должны преодолеть, ибо 
СНК СССР и ЦК ВКЩ б) да
ли нам развернутую про
грамму действий на преодоле
ние всех трудностей и у с 
пешное проведение уборки и  
заготовки сельскохозяйствен-

проведем в срок 
оотерь
ны х продуктов. Постановле
ние СНК и ЦК ВКЩ б) об  
уборке урож ая и заготовке  
сельскохозяйственных про
дуктов должно быть доведе
но до сознания каждого ком
муниста, комсомольца, кол
хозника и колхозницы. Оно 
должно стать программой 
повседневной работы каждо
го советского патриота.

Многие колхозы нашего  
района начали выборочную  
косовицу ржи. С каждым  
днем вступают в уборку н о 
вые колхозы. С первых дней  
уборки урож ая колхозники  
показывают образцы высоко
производительного труда. В 
артели «8-ѳ марта» колхоз
ницы, убирая рожь вручную , 
норму выполняют на 1 2 0 — 
1 3 0  процентов. Неплохо ра
ботаете  первы х дней страды 
машинист сброски в артели 
«Пролетарка» тов. Голенду
х и н .

С каждым днем увеличи
ваются массивы созревшего  
хл еба . Они не терпят мед
лительности, ждут немедлен
ной уборки. Мы не должны  
терять ни одной минуты  
драгоценного времени. Моби
лизуем все силы и средства  
на уборку военного урож ая.  
Проведем его в срок и без  
потерь. С честью выполним 
первую заповедь колхозников  
— досрочно рассчитаемся с 
государством по всем видам 
поставок.

Первые гектары убраны
Многие колхозы присту

пили к выборочной уборке  
рж и.

Артель «6-й  с 'езд  советов» 
убрала 2  гектара, артель

«Путь к коммунизму»— 1 гек- 
тар.

На уборке ржи применяет- 
ся индивидуальная сдельщи
на.
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Совещание партийно- хозяйственного
а к т и в а

На заводе, где заместите- видно порядка. Здесь лежат  
лем секретаря партбюро т о в . ; под открытым небом и пор-
Медведев, лропіло совещание  
партийно-хозяйственного ак
тива, посвященное полугодо
вым итогам работы предприя
тия.

Выступавшие товарищи в 
прениях особое внимание 
уделили работе отдела тех
нического снабжения и 0Р С ‘а. 
Товарищи Солдатов, Анти
пов, Школин горячо говори
ли о плохой работе отдела 
технического снабжения Ос
новных требований цехов  
отдел не удовлетворяет. Тов. 
Зайдѳлов не знает, что имеет
ся в наличии на его скла
дах и зачастую отказывает 
в тех материалах, которые 
имеются, заявляя, что у н е 
го нет э ц х  материалов.

На центральном складе не

тятся ценнейшие марки ста 
ли, трубы и т. п .

Совещание указало на 
необходимость немедленно уст
ранить эти серьезные недо
четы в работе.

Не менее остро на сове
щании критиковались работ
ники 0 Р С ‘а. Скоро коллектив 
завода приступит к уборке  
богатого урожая на подсоб
ном хозяйстве. Но ОРС мало 
заботится об организации  
хранения сельскохозяйствен
ных продуктов. Овощехрани
лищ нет. Тара пока заготов
лена на бумаге.

Совещание наметило прак
тические мероприятия по 
улучшению работы завода  
во втором полугодии.

М. с.

Собрание колхозного актива
Актив колхоза «8-е марта» 

недавно обсудил поетавовле-
уходить во время уборки с 
поля до тех пор, пока не

ние Совнаркома СССР и ЦК выполнишь нормы, убрать  
ВКЩ б) «Об уборке урожая урож ай в сжатые сроки и 
и заготовках сельскохозяйст- без потерь.
венных продуктов в 1 9 4 4  
году». На собрании присут
ствовали члены правления, 
ревизионной комиссии, заве
дующие фермами, колхозники- 
активисты.

Товарищи Дорохин, Пинаев, 
Дмитриев отметили, что чле
ны артели неплохо порабо
тали во время весеннего с е 
ва. Сейчас надо принять все 
меры к тому, чтобы без по
тери единого колоса убрать  
богатый урожай.

Теперь постановление про
рабатывается в бригадах и 
звеньях. Члены бригады тов. 
Гладких с чувством гл убо
кого удовлетворения прочита
ли этот важнейший государ
ственный документ. В ответ 
на постановление СНК СССР 
и ЦК ВКП(б) об уборке уро
жая и заготовках сельскохо
зяйственных продуктов кол

инш ш ую  программу перевыполнили
Плавильный цех Никельза-І На 3 дня раньше срока

вода план июля выполнил на 
1 1 0  процентов. Лучшие лю 
ди ц ех а — стахановцы Федо
ровских, Комаров, Королев, 
Ждановских, Владыкин, Са
тин, Швецов и др.

По-боевому мобилизует пла
вильщиков на выполнение  
клятвы вождю начальник ц е 
ха  тов. Силенко.

выполнили программу июля 
горняки Капарулинского руд
ника (начальник тов. Кула
ков). С честью держат слово, 
данное вождю, забойщики  
Плотников, Сосновских, от- 
катчицы Казанцева, Пинаева  
и др.

И. КОЛОМАСОВ.

Стахановские показатели
Передовые люди М ехани

ческого завода, стахановским 
трудом поддерживая насту
пающую Красную Армию, 
досрочно завершили выпол
нение иго іьской производ

ственной программы.
Токарь Виноградов план 

выполнил на 1 4 0  процентов, 
Ж укова— на 141  процент, 
Дурова— на 133  процента.

В. КУЗЬМИНЫХ.

Приступили к выборочной уборке ржи
Колхозы «Пролетарка», 

«8-ѳ марта», «Новая дерев
ня», имени С тал ина,« 1-е мая» 
и др. приступили к выбо
рочной уборке ржи.

Все жнецы нормы пере

выполняют. В ряде колхозов 
в ход пущены жнейки.

С каждым днем все новые 
колхозы включаются в убо
рочную кампанию.

Ф. СТЕКЛОВА.

Сверхплановое силосование
В колхозе имени Ленина, 

Фирсовского сельсовета, за
ложено силоса 2 3 5  тонн при 
задании 2 3 0 .

На 10 тонн перевыполни
ла илан по закладке силоса

артель имени Свердлова. Кро
ме того, животноводы этой 
артели в а -дн я х  застоговали 
3 0  центнеров сена.

К СОЛОДЯНКМНА.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ РАБОТЕ ОСОАВИАХИМА
На-дяях состоялась район

ная отчетно-выборная кон
ференция Осоавиахима. Кон
ференция заслушала отчет о 
работе Райсовета Осоавиахи
ма.

Выступавшие в прениях  
хозники обязались работать Делегаты подвергли резкой

Каждый из выступавших  
призывал повысить темпы в 
работе, добиваться высокой 
производительности труда, не

по-военному. И слово у них  
не расходится с делом. С 

(первых дней страды нормы
они перевыполняют. Жнецы  
еж едневно дают по 1 2  соток 
и выше при норме 10 .

Г. ШЕСТАКОВ.

У наш их рабочих и слу
ж ащ их стало славной тради
цией оказывать колхозникам  
социалистическую помощь.

Бригада служащ их Райсо
вета в артели «ііролетарка»  
в один из воскресников з а 
ложила 6 0  тонн силоса. Хо
рошо работали Поляков, ПІев-

130 тонн силоса
Бригада служ ащ их и и н 

ж енерно-технических работ
ников Никельзавода воскрес
ник проводила в артели 
«ОГПУ». Она заложила 70  
тонн силоса. С огоньком  
трудились секретарь партор
ганизации Мохов, Алекс анд-

ченко, Минеева, Давыдова, ра Черных и другие.  
Пескова и др. | и  к

критике работу районного  
совета и особенно его пред
седателя тов. Белоусова за 
его бездеятельность, отрыв 
от масс и актива, за отсут
ствие с его стороны опера
тивного руководства первич
ными организациями, за  са
мотек в оборонной работе. 
Особенно плохо работал рай
онный совет Осоавиахима в 
1 9 4 3  году и в первом полу
годии 1 9 4 4  года. В р е з у л ь 
тате сорвано выполнение з а 
кона о всеобщей обязатель
ной подготовке населения к 
ПВХО и под угрозой  срыва 
находится плановое задание  
на 1 9 4 4  г о д н о  военному  
обучению .

Конференция признала ра

боту Райсовета Осоавиахима 
неудовлетворительной, а тов. 
Белоусову за бездеятельность  
вынесла общ ественное пори
цание.

Конференция избрала пле
нум районного совета Осоа- 
виахима в составе 21  чело
века и ревизионную  комис
сию. Председателем Райсове
та Осоавиахима избран тов. 
М. И. Четверкин.

В наказе новому составу  
Райсовета Осоавиахима кон
ференция предложила реш и
тельно улучш ить руководство  
первичными организациями, 
коренным образом оживить  
работу, больше опиратьея на 
актив и шире его вовлекать 
в практическую работу, пов
седневно вести военную про
паганду среди трудящ ихся, 
завершить подготовку насе
ления к ПВХО до 15 а в гу с 
та сего года.

И. БОРИСОВ.
Ответствен, редактор 

К. Е. МАЛЫГИН.
Н. с. 23524 Город Реж, типография Свердловского управления издательств и юлиграфии Заказ 3098.


